



Pièces	3 Pièces
Superficie	56 m²
Référence	225A
Prix	375 000 €

Cagnes-sur-Mer

Appartement à vendre (06800)

Au premier étage d'une bâtisse entièrement rénovée dans les règles de l'art et aux parties communes très soignées, très bel appartement de type 3 pièces, lumineux, prêt à emménager. Agréable séjour, travertin au sol avec cuisine américaine neuve et entièrement équipée. Salle d'eau avec verrière et douche à l'italienne pour la première chambre. Deuxième chambre confortable avec salle d'eau façon loft. Terrasse 20 m2. Climatisation réversible Daikin intégrée, chauffe-eau dernière génération, parlophone, double vitrage. Très 'marqué' Haut de Cagnes par le cachet : poutres apparentes, enduits à la ...

On the first floor of a building completely renovated according to the rules of the art, very nice 3-room apartment, bright, ready to move into. Pleasant living room, travertine floor with American kitchen. Shower room with glass roof and walk-in shower for the first bedroom. Second comfortable bedroom with loft-style bathroom. Terrace 15 m2. Daikin reversible air conditioning, latest generation water heater, intercom, double glazing. Very 'marked' Haut de Cagnes by the cachet: exposed beams, lime plaster, ..., this apartment, located very close to the city center, is quiet and close to shops ...

LA PORTE FRANCHE

6 place Grimaldi - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.Laportefranche.com



Laportefranche.com

www.maisonsetappartements.fr



www.Laportefranche.com



www.Laportefranche.com